

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711036 - FAIZ AKMIL ADDINA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	sudah IC. pemilihan infus set keliru, yang dipilih yang mikro. ketika insersi pertama, belum melakukan pembesaran vena. kateter belum sampai pangkal, tourniquet masih belum dilepas sampai lama, bahkan hampir selesai, belum dicek aliran cairan setelah selang disambung ke kateter intravena. --> pas mau atur tetesan, mbuka kuncinya ternyata belum mengalir. --> mengulang insersi. berhasil pada yang kedua, tapi tourniquet masih terpasang sampai penutupan dengan kassa. kassa tolong ditutup hipafix lebih besar ya dek. perhitungan tetesan benar, pengaturan keliru
Sistem Darah & Infeksi 2	anamnesa kurang, px anamnwaia kurang, px fisik terkait anemia kurang , interpretasi kurang,
Sistem Indera 1	px visus jaraknya terlalu dekat kurang dari 5 meter, periksa kornea pake placido itu yg disenteri placidonya ya bukan mata pasien, Tlo tidak termasuk segmen anterior, dx dd terbalik
Sistem Indera 2	memeriksa tidak memakai headlamp, diagnosis tdk tepat, obat hanya menyebutkan 1 jenis
Sistem Indera 3	Px fisik : inform consent oke, pegang rinoskopi nya tidak tepat, dipegang pake tangan kanan semua utk kedua lubang hidung, belum meminta pasien bilang AAA saat menjulurkan lidah // diagnosis kurang tepat, tonsil nya tidak hiperemis lho // resep kausatif dan simptomatik ok, lebih baik tambahkan antiinflamasi ya
Sistem Kardio Respi 1	Pada saat persiapan alat, jangan lupa mengecek pengembangan balon ET. Jangan lupa mengoleskan gel pada stilet. Pada saat pemberian preoksigenasi jangan lupa prinsip CE clamps. Pada saat memastikan ET terpasang pada tempatnya, jangan cuma dengan melihat pengembangan dada tetapi juga dengan melakukan pengecekan menggunakan stetoskop pada paru dan lambung. Lakukan fiksasi dengan baik.
Sistem Kardio Respi 2	head tilt chin lift itu tekniknya bukan megangin leher dan kepala dari arah puncak kepala terus didorong mendongak kepala pasien, pemberian napas buatan tidak masuk, tidak masuk karena tanganmu tidak bermanuver membuka jalan napa, tangan kanan bukan mencengkeram leher dan tangan kiri bukan pencet hidung (salah), cara bagingmu salah, baik poisi baging cara pegang mask, maupun cara memompanya, sebelum recovery position mestinya ada yg dicek dulu selain nadi sudah ada dan breathing
Sistem Kardio Respi 3	banyak berlatih agar lebih baik, jangan lupa olahraga
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis sudah lengkap // Mas sputum dahak buat apa ya ? // Interpretasi pemeriksaan penunjang sudah benar // Diagnosis banding benar namun diagnosis tidak tepat //